

02.09.2014 - 07:30 Uhr

## Opacc engagiert sich weiterhin im Schweizer Spitzenhandball (BILD)



Kriens (ots) -

Vor wenigen Tagen hat Opacc den Sponsoringvertrag mit dem Nationalliga-A-Spitzenclub HC Kriens-Luzern um zwei weitere Jahre verlängert. Diese erfolgreiche Partnerschaft generiert für beide Seiten eine win-win-Situation. CEO und Inhaber Beat Bussmann zum Engagement: «Der HCK zeigt uns, was mit Spielfreude, Team-Spirit und viel Leidenschaft erreicht werden kann. Mit Genugtuung sehen wir, wie junge Talente gefördert werden und mit den vorhandenen Ressourcen gezielt umgegangen wird. Die tollen Resultate in der abgelaufenen Saison wecken Hoffnung auf einen weiterhin guten Lauf und auf einen erneuten Spitzenrang in der obersten Spielklasse.»

Seit 2008 ist Opacc beim Handballclub Kriens-Luzern als Gold-Partner «live dabei». Das Opacc Firmenlogo prangt auf den Banden am Spielfeldrand und auf dem Dress der Spieler.

Die hervorragende Arbeit und der professionelle Auftritt, von den Junioren bis zur Spitzenmannschaft, hat die Opacc Geschäftsleitung in ihrem Engagement bestärkt. Für Urs P. Amrein, Leiter Marketing bei Opacc, ist das Sponsoring Teil einer langfristig angelegten PR-Strategie: «Die Partnerschaft mit dem begeisterungsfähigen Nationalliga-A-Team strahlt auf die ganze Deutschschweiz aus. Zudem darf sich Kriens-Luzern über volle Zuschauerränge bei jedem Heimspiel freuen. Wir nutzen diese Plattform auch für unvergessliche Anlässe mit handballbegeisterten Kunden.»

Weitere Infos zum HC Kriens-Luzern unter [www.hckriens.ch](http://www.hckriens.ch).

Kontakt:

Urs P. Amrein, Marketing Manager  
Opacc Software AG, Industriestr. 13  
CH-6010 Kriens/Luzern, Telefon +41 (41) 349 51 00, E-Mail:  
[ursamrein@opacc.ch](mailto:ursamrein@opacc.ch)

Medienbeauftragter:

Stockerdirect AG, Beni Stocker, Agentur für Marketing & PR  
Rosenstr. 2, 6010 Kriens/Luzern, Tel. +41 (41) 340 75 66,  
E-Mail: [b.stocker@stockerdirect.ch](mailto:b.stocker@stockerdirect.ch)

Medieninhalte



*Urs P. Amrein, Leiter Marketing bei Opacc und Nick Christen, Manager des HC Kriens-Luzern freuen sich über die erneute Verlängerung des Gold-Sponsorings. Weiterer Text über OTS und [www.presseportal.ch/pm/100021227](http://www.presseportal.ch/pm/100021227) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Opacc Software AG/Marco Stuber"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100021227/100760740> abgerufen werden.